

Cali, 03 de septiembre de 2020

## Circular de Rectoría # 004

PARA : Comunidad Colegio Alemán  
DE : Rectoría  
REF. : Padres y Estudiantes Representantes / Cocktail de Bienvenida

Estimada comunidad escolar del Colegio Alemán de Cali:

En esta semana serán elegidos los padres representantes y en estos tiempos de pandemia, asumir esta tarea es una responsabilidad muy especial. Los padres elegidos representan ante el Consejo de Padres los intereses de todos los padres del curso respectivo, además, tienen contacto directo con la Rectoría y representan a los padres de familia en varios gremios del Colegio, lo cual es una tarea difícil y de gran responsabilidad que implica una participación directa y activa en especial durante la situación que vivimos debido a la pandemia. Mil gracias a todos los padres representantes elegidos.

También fueron elegidos los estudiantes representantes de curso, quienes asumen tareas similares a las de los padres representantes. Como Consejo Estudiantil (CEDECA), estos estudiantes participan activa y democráticamente en la organización del Colegio y en la planificación de la vida escolar cotidiana. Felicito a dichos estudiantes representantes y aprovecho esta oportunidad para expresarles mi agradecimiento.

El pasado viernes 28 de agosto del año en curso, la Junta Directiva invitó (de manera virtual) al “Cocktail de Bienvenida” con el fin de condecorar a los empleados que han trabajado con éxito y por muchos años en el Colegio. Fue una velada muy hermosa y agradable con acompañamiento musical, en la que numerosos profesores y empleados recibieron su merecida condecoración; en especial, los trabajadores que han laborado muy exitosamente durante 30 años en nuestra Institución, como son: Sr. Alexander Bonilla Sánchez, Sra. Stephanie Loheide Casella y el Sr. Rigoberto Marín Villafañe. Les agradecemos por todos estos años de compromiso con el Colegio y con nuestra comunidad escolar. Igualmente, se aprovechó la oportunidad para dar la bienvenida a los profesores nuevos.

También deseamos compartir con ustedes noticias positivas desde Alemania: Con el fin de asegurar la calidad pedagógica de los colegios alemanes en el extranjero, el gobierno alemán ha asignado un Acompañante Pedagógico para las diversas regiones del mundo. Durante un tiempo, este cargo en la región del norte de Suramérica estuvo vacante, pero desde el 1° de agosto del año en curso contamos con un pedagogo, Sr. Daniel Bernsen, quien tiene gran experiencia; su oficina está ubicada en Quito. Por este motivo, el Colegio Alemán de Cali dispone ahora de una ayuda profesional y apoyo calificado para garantizar nuestra calidad pedagógica y la organización de las capacitaciones continuas de nuestros docentes. El Colegio Alemán de Cali se alegra mucho del trabajo en conjunto con el Sr. Bernsen y agradecemos desde ahora el apoyo que recibiremos.

Atentamente,



**Jan Fischer**  
Rector

mdpl/20